

KABAR TERBARU

Ciptakan Kondusifitas Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Hadir Ditengah Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 12, 2023 - 08:18



Ciptakan Kondusifitas Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Hadir Ditengah Masyarakat

Cibitung, 11 Oktober 2023 - Malam ini, Ponpes ATTAQWA Kp. Bantar Peuteuy, Desa Cidahu, Kecamatan Cibitung menjadi saksi peringatan Maulid Nabi Muhammad Saw yang penuh makna. Acara yang dimulai pukul 20.00 WIB ini

mengundang beragam tokoh penting, seperti Ketua MUI Desa Cibitung, Kades Desa Cidahu, Bhabinsa, dan tokoh agama. Tidak hanya mereka, tetapi juga masyarakat setempat yang turut hadir dalam pengajian ini.

Mengenakan semangat ukhuwah Islamiah, seluruh peserta pengajian berkumpul untuk menjalin silaturahmi dan meningkatkan iman serta taqwa kepada Allah SWT. Kegiatan ini juga menjadi sarana untuk memperkuat hubungan sosial dan keagamaan di lingkungan Desa Cibitung.

Dalam acara yang penuh hikmah ini, Bhabinkamtibmas Desa Cibitung, AIPDA MOCH RAMDHAN, menyampaikan pesan Kamtibmas yang menggugah hati. Dia mengingatkan seluruh peserta untuk menjaga ketertiban dan keamanan, khususnya menjelang tahun politik 2023/2024. Pesan kamtibmas ini mencakup ajakan agar semua pihak berhati-hati terhadap berita palsu (hoax) yang dapat mengancam stabilitas keamanan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mendorong warga untuk turut aktif dalam mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada informasi atau warga yang akan bekerja di luar daerah atau ke luar negeri.

Dalam situasi darurat atau ketika memerlukan bantuan kepolisian, Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat untuk menghubungi Call Center 110. Pesan-pesan penting ini disampaikan dengan harapan agar warga selalu waspada dan berperan aktif dalam menjaga keamanan serta ketertiban di lingkungan mereka.

Pengajian Maulid Nabi Muhammad Saw di Ponpes ATTAQWA menjadi momen yang tak hanya penuh spiritualitas, tetapi juga mempromosikan budaya kebersamaan dan keselamatan masyarakat. Semoga pesan-pesan yang disampaikan dapat menjadi pedoman bagi semua dalam menjalani kehidupan sehari-hari.